
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „DB4“ vom 18. Februar 2019, 16:33

Schade um Pinola, ich bin der Meinung er hätte noch 1,5 Jahre für uns als Führungsspieler
getaugt und man sollte ihn im Verein einbauen
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